

魚と子どもkidsクラブ

メンバーが見た!

海ゴミの深刻な現状

魚と子どもkidsクラブとは?

小さな子から高校生までは幅広い年齢で活動中!!
子どもが自然と触れ合えるような取り組みを行っています。みんな魚や自然が大好きです。

2019年より三重県で活動中!!



そして魚と子どもkidsクラブは河川の調査も行いながら海岸清掃活動もしており、活動していくうちに海ゴミの深まり、そして悲惨さを目の当たりにしました。



今の海岸・海の現状現実。

年間800万トンの海洋ゴミが発生しており2050年には魚よりゴミが多くなるかもしれないと言われています。

そしてどこの海もゴミがひどく風で飛ばされてやてきたゴミ、川の上流から流れてきたゴミ海外からや不法投棄によるゴミそして釣具や漁具、マイクロプラスチックなど、たくさんのゴミであふれかえっています。

このままだと... (最悪のシナリオ)

もしこのまま海ゴミ問題が進むと、海で暮らす生き物に大きな影響をあたえます。場合によっては漁師さんが魚がとれなくなり食卓に魚がでなくなります。そして水産業や魚類などをあつかう飲食業などの企業も経営が困難に陥り、世界の経済にも大きく影響すると思います。さらにマイクロプラスチックを体内に含んだ魚を食べることで人間の体内にもプラスチックが...人間の健康にも影響があるかもしれません。

この現状を解決するために

最悪のシナリオを回避するためにはどうすれば海のゴミが減るのか。私たちが考えたこちらの案を提案します。その名を「ちりつも運動」です。ちりつも運動とは「1人が100%のことを無理をして行うのではなくみんなが海や地球のために1%のことを全員で行動することで100%になり達成する「ちりつも運動」のことです。例えば自然由来の商品を買うことや3R(リデュース、リユース、リサイクル)そして地元の海岸清掃に参加したりと小さなことかもしれませんが「みんなで行うことによりちりつもになり、海や地球に大きな影響を与えるかもしれません。」

まとめ

海岸清掃はいろんな人と出会えるキッカケの場となるのが魅力的だと思います!海岸清掃で仲良くなった人もたくさんいます!このまま生き物が苦しんだり海が汚れていくのを見たくないですね?ぜひ地球や海の生き物のためにみんなも海岸清掃に参加してみよう!海岸清掃は世界を救うかも!?



こどもエコクラブ発足年 (2023年度) (横断紙サイズ用)	クラブ団体-グループ所在地 三重県 都道 亀山町 区 三重府 亀山町
クラブ団体-グループ名 魚と子どもkidsクラブ	